

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **7. Juli 2016** von Gemeinderätin Claudia Schönbacher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 07.07.2016

Betreff: bessere Beschilderung von Wahllokalen
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Im Zuge der diesjährigen Wahlen wurde festgestellt, dass die Beschilderung des Wahllokales in der Pfarre Don Bosco unzureichend ist. Mehrfach haben Wähler darüber geklagt, dass die Orientierung vor Ort nur schwer möglich war und der richtige Eingang nicht ohne Probleme gefunden werden konnte. Es gibt drei Zugangsmöglichkeiten, einer nur ist jedoch beschildert.

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz werden ersucht, die Beschilderungen im Bereich von Wahllokalen, bei denen es mehrere Möglichkeiten gibt, das Gebäude zu betreten – im Besonderen in der Pfarre Don Bosco – im Sinne des Motiventextes zu überprüfen, damit eine einwandfreie Orientierung vor Ort sichergestellt wird.